



ESCENA

Llega al Juan del Enzina “Eloísa está debajo de un almendro”

La obra se suspendió por la lluvia en la última edición de las Noches del Fonseca

B.F.O. | SALAMANCA

“Eloísa está debajo de un almendro” se pone mañana en escena en el Juan del Enzina a las 22:00 horas tras suspenderse a causa de la lluvia en la última edición de las Noches del Fonseca. Es la obra más importante de Jardiel Poncela y se estrenó en 1940. “En ella se puede reconocer”, dice su bisnieto Ramón Paso, “al mejor Jardiel, al más brillante, al más ingenioso, al maestro del humor”.

“Él mismo diferenciaba sus comedias”, explica Ramón Paso,

que firma esta versión teatral, “entre las que tenían “corazón” y las que no. Por “corazón” se entiende un gusto por lo elevado, por lo profundo, por lo inteligente, por el amor, considerando ese amor como una fuerza inspiradora que redime y salva a los personajes”. La obra cuenta las peripecias de Fernando y su prometida, Mariana, y también las de sus familias, al verse envueltos en el misterio de la desaparición, años atrás, de Eloísa, una mujer que tenía un sospechoso parecido físico con Mariana.



Los actores de “Eloísa está debajo de un almendro”.